
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 126 del 08/04/2021

Oggetto: interrogazione della capogruppo Ovattoni in merito alla 
manutenzione della pista ciclabile nel tratto Mercato Nuovo.

(Risponde Sanzò Cristina)

    

Premesso che :

diversi cittadini si lamentano dello stato di degrado  in cui versa  la  pista 
ciclabile,  in  particolare  il  tratto  sotto  Bisenzio  nei  paraggi  del  Mercato 
Nuovo,  evidenziando rifiuti di ogni tipo.

Considerato che:

il problema rappresenta un ostacolo per  la fruizione della pista ciclabile, 

Interrogo l’A.C.

- per sapere se sono previsti potenziamenti agli  interventi di manutenzione 
e pulizia  degli argini limitanti  la pista ciclabile. 
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